



Pièces	5 Pièces
Superficie	157 m²
Référence	V2895
Prix	1 650 000 €

Saumane-de-Vaucluse

Maison à vendre (84800)

Cette belle propriété en pierre, située à Saumane-de-Vaucluse et rénovée récemment, bénéficie d'un somptueux jardin, d'excellents volumes et de matériaux de qualité. La propriété est composée d'une spacieuse maison d'habitation d'environ 160m² ainsi qu'un garage attenant de 40m². De plain-pied, la maison se compose de : pièce maîtresse avec un lumineux séjour, splendide cuisine agrémentée d'un bel îlot central - pour révéler vos talents culinaires ; buanderie parfaitement aménagée permettant une organisation méticuleuse ; chaleureux salon faisant office de salle de projection (cette pièce est ...

This contemporary stone property, located close to the village of Saumane-de-Vaucluse, has been recently renovated and benefits from a sumptuous garden, excellent volumes, and high quality materials. The property is composed of a spacious 160m² house and an adjoining 40m² garage. This single-storey property is composed of: bright and spacious open-concept sitting room with a fantastic adjoining kitchen, complete with a large central island and high-end appliances; utility room with ample storage space; cosy home cinema with an adjoining bathroom (this could serve as a fourth bedroom if ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

